



Organismo Internacional de Energía Atómica

CIRCULAR INFORMATIVA

IAEA- INFCIRC/432
23 de febrero de 1994

Distr. GENERAL

ESPAÑOL

Original: INGLÉS

COMUNICADO DE PRENSA DE 14 DE FEBRERO DE 1994 HECHO PUBLICO POR
EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES DE FILIPINAS

El texto que se adjunta del comunicado de prensa de 14 de febrero de 1994, hecho público por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Filipinas sobre la cuestión de las inspecciones de emplazamientos nucleares de la República Popular Democrática de Corea, se distribuye a los Estados Miembros a petición de la Misión Permanente de Filipinas.

ANEXO

COMUNICADO DE PRENSA

EL MINISTRO ROMULO REITERA EL LLAMAMIENTO A FAVOR DE UN
DIALOGO SOBRE EL PROBLEMA NUCLEAR DE LA REPUBLICA
POPULAR DEMOCRATICA DE COREA (RPDC)

El Ministro de Relaciones Exteriores Roberto R. Rómulo reiteró hoy su llamamiento para la prosecución del diálogo entre la República de Corea (RDC), la RPDC y los Estados Unidos sobre la cuestión de la inspección nuclear. El Ministro Rómulo hizo pública su declaración en momentos en que se reciben informaciones de que el Gobierno de la RPDC ha formulado declaraciones que indican que está dispuesto a discutir la cuestión de la inspección de emplazamientos nucleares de la RPDC por el Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA). El Ministro agregó que el Gobierno de Filipinas ve con beneplácito estas novedades.

Filipinas había formulado antes un llamamiento a todas las partes interesadas para que prosiguieran su diálogo. Previamente la RPDC había adoptado una posición enérgica contra la inspección, lo que llevó a decir que algunos países pedirían al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas que autorizara sanciones en contra de la RPDC.

La Junta de Gobernadores del OIEA, de la que Filipinas es miembro, se reunirá el 21 de febrero de 1994 para examinar la cuestión de la inspección.

El Ministro Rómulo agregó que, como parte de la región y en su condición de miembro de la Junta de Gobernadores del OIEA, Filipinas ve con grave preocupación los sucesos de la Península de Corea pero que espera que se logre una resolución justa, pacífica y válida de esta cuestión. El Ministro Rómulo expresó la esperanza de que el problema se resuelva sin tener que recurrir a sanciones u otras medidas enérgicas. Añadió que Filipinas seguirá observando muy atentamente estos acontecimientos.

Manila, 14 de febrero de 1994